



HOTEL-DIEU DU PRÉCIEUX-SANG.

QUÉBEC, 24 septembre 1900.

MESSIEURS,

Quelques-unes de nos jeunes sœurs souffrant d'ANÉMIE, d'autres de DYSPEPSIE, et d'autres de DÉBILITÉ GÉNÉRALE, ont fait usage de votre **Vin des Carmes**, et je suis heureuse de pouvoir vous dire que chacune d'elles, après en avoir pris UNE SEULE BOUTEILLE, éprouve déjà une AMÉLIORATION EXTRAORDINAIRE dans son état.

Avec une profonde et religieuse estime, j'ai l'honneur d'être,

Votre très humble servante,

SR SIE-BARBE, Supérieure.

Traitement suivi à l'Hotel-Dieu

BERTHIER, 3 novembre 1899.

Mme A. E. Joncas, de Berthier en bas, vient de sortir de l'hôpital de l'Hôtel-Dieu, où elle était retenue depuis deux mois par une maladie grave. Elle attribue sa guérison au VIN DES CARMES, qui lui a rendu l'appétit et les forces comme par enchantement. Elle est maintenant très bien, et j'autorise les propriétaires du VIN DES CARMES à se servir de mon nom.

Cap. A. E. JONCAS.